
VERBALE 

CONSIGLIO DIRETTIVO 08/2021 

 
Il Consiglio Direttivo dell'Associazione FIAB Padova - Amici della Bicicletta si è riunito martedì 05 ottobre alle ore 20:30 
a Padova in via dei Colli 108. 
Presenti: Agnoletto Moreno, Mainardi Mario, Chiogna Francesca, Cecchinato Massimo, Tormene Alessandra, Trevisan 
Leopoldo, Vial Monica.  
 
Ordine del giorno: 

1. condivisione del verbale 07/2021; 
2. Padova Invisibile 2021 - 2022; 
3. le serate del mercoledì; 
4. campagna del tesseramento 2022; 
5. programma escursioni sintetico 2022; 
6. Tuttinfiera 2021; 
7. conferenza dei presidenti FIAB; 
8. cena sociale di fine anno; 
9. certificazione FIAB “Azienda Bike Friendly”; 
10. varie eventuali.    

 

1. Approvato. 
 

2. E’ confermata la Padova Invisibile in novembre nelle domeniche 7 – 14 – 21 – 28. Organizzazione come di 
prassi, ma con l’attenzione e le precauzioni dovute al Covid. Il tema verterà sulla storia di alcune vie di Padova. 
I volantini saranno distribuiti nelle sedi dei quartieri e anche  in Tuttinfiera. Mercoledì 27 ottobre sarà presentato 
il programma presso la ns sede di via dei Colli e in streaming. 
 

3. Riprenderanno le serate del mercoledì in presenza con un massimo di 23 persone e in contemporanea sarà 
attivato un canale in streaming. Le serate inizieranno mercoledì 13 ottobre. 
 

4. Abbiamo iniziato i tesseramenti per il 2022. La campagna ufficiale sarà avviata il 13 novembre e l’occasione 
per i rinnovi saranno anche le domeniche successive coincidenti con la Padova Invisibile. Valuteremo se 
organizzare una postazione anche ad Abano Terme un mercoledì, giorno di mercato, essendo stato certificato 
di recente Comune Ciclabile con 3 smile. 

 
5. Per novembre sarà predisposto un programma di ciclo escursioni sintetico 2022, sulla falsariga 

dell’aggiornamento 2021, per distribuirlo dall’avvio ufficiale del tesseramento per l’anno prossimo. 
 

6. Saremo presenti in fiera sabato 30 ottobre, domenica 31 ottobre e lunedì 01 novembre. 
 

7. Il 20 e 2i novembre FIAB Italia ha convocato in presenza la conferenza annuale dei Presidenti, che si terrà a 
Sestri Levante. Parteciperanno due consiglieri e se richiesto, come di consuetudine, anche chi ricopre la carica 
di consigliere nazionale. Vi sarà anche la possibilità di assistere in streaming, ma non si può intervenire o 
votare. Il 23 ottobre è stata anche convocata la riunione regionale a Mestre. 
 

8. Se perdureranno le restrizioni per la pandemia, per fine anno anziché organizzare la consueta cena,  
inviteremo i soci ad un rinfresco per la chiusura dell’anno sociale, 
 

9. Nella settimana della SEM abbiamo avuto un incontro con una rappresentate della Carraro spa per 
approfondire la loro iniziativa di Martignacco, per favorire il bike tu work. Nel contempo abbiamo pubblicizzato 
la certificazione di FIAB “Azienda Bike Friendly.  
 

10. Il computer portatile dell’associazione è obsoleto, pertanto ne sarà acquistato uno nuovo. Saranno acquistate 
anche le nuove magliette per i soci volontari adibiti alla marchiatura . 
 
La riunione termina alle ore 22:00.                                                                   
                                
                               La Segretaria                                                               Il Presidente 
                       (f.to Francesca Chiogna)                                                (f.to Moreno Agnoletto)                       

                                                                                        


